



Le Septentrion

Réunion statutaire n°1024 du 15 mai 2023

L'actualité du club

20 membres présents , soit un taux de présence de 57%

2 invités ce soir : Noémie Franchois, infirmière de la Maison d'Aloïs et Marc Blanckaert de l'association Bienvenue.

Au menu ce soir : Asperges et Serrano avec un Rosé Made In Provence, suivi d'une cassolette de Cabillaud façon Roger Portugal accompagnée d'un Chardonnay Verger au Sud 2021. Le dessert consiste en une coupe de fruits glacée.

Calendrier

Le 6 juin prochain c'est la dernière CCG de l'année. Hervé Van de Plas et Bertrand Deleplanque y assisteront.

Plusieurs réunions Interclubs sont prévues ce mois de Mai à l'initiative de Marc Dewitte. Pour plus d'infos contactez notre Président.

Divers

Gonzague adresse, au nom du club, toutes nos condoléances à Olivier Jooneskindt qui vient de perdre sa maman.

Nous avons également la joie d'accueillir Hervé après son tour du monde.

LA VIE DES COMMISSIONS

Action sociale

La Maison d'Aloïs :

Noémie retrace l'action de cette association qui vient en aide aux accompagnants de maladies neurologiques comme la maladie d'Alzheimer, le Parkinson ou la Sclérose en plaque. Le but est de sortir ces accompagnants de leur soutien quotidien en leur proposant un voyage détente avec la prise en charge complète des malades. Pour les accompagnants c'est "Les pieds sous la table" avec des animations pendant la journée et en soirée. Cette année le déplacement s'est fait à Ambleteuse. Le Lions club a participé au financement du déplacement en bus avec un montant de 1500 €.

Association Bienvenue :

Marc nous parle de cette association qui existe depuis 15 ans. Tout a commencé par l'aide à un orphelinat à Madagascar avec un parrainage des enfants. Puis ce fut la création de centres de soins avec la prise en charge des vacances des médecins. Une première école a été créée en 2003 et depuis 13 écoles permettent d'apporter des études gratuites aux enfants de la brousse. L'association prend en charge la rémunération des enseignants. Cette association est en relation avec le Ministère de l'Education Nationale et le Ministère de la sécurité publique.

François nous fait part de son expérience car il parraine depuis plusieurs années une enfant de l'orphelinat pour 35 € par mois. Il a régulièrement des contacts avec l'association et l'orphelinat et nous assure d'une parfaite transparence dans la gestion et l'emploi des dons.

Comme depuis plusieurs années le club participe à hauteur de 500 €. Marc nous fait part des projets en cours, rénovation des sanitaires de l'orphelinat et des toitures des premières écoles.

5000 enfants vivent leur rêve :

Patrick Hubault, responsable au niveau du district de cette opération, vient de nous communiquer la date du séjour à Samer. Le départ est prévu de Dunkerque le 17 août. Les dossiers d'inscription sont en cours d'élaboration par le CMPP de Rosendaël et seront transmis au plus vite accompagnés du règlement. Philippe et Gonzague seront présents à la montée dans le bus des enfants et envisagent éventuellement une visite à Samer.

Ball-trap

Patrick fait le résumé de cette manifestation. Le résultat n'a pas été celui escompté par manque de participants. 27 tireurs seulement pour le concours et 2000 tirs. Il y a eu certainement une erreur de date car plusieurs ball-traps sont venus se greffer ce dimanche bien que non connus lors de notre choix de la date. Patrick remercie tous les membres du club pour leur participation à l'organisation de cette journée. Un merci tout particulier à Laurent pour son aide à la restauration. Au total la journée se solde par un déficit de 500 €, mais cela ne doit pas empêcher de renouveler l'opération l'année prochaine.

Stéphane remercie les sponsors qui ont bénéficié d'un support publicitaire avec la création d'oriflammes. Ceux-ci serviront pour les manifestations à venir et essentiellement la Homard Feest. Il souhaite tout particulièrement que d'autres sponsors se manifestent.

Homard Feest

Fabrice recherche quelques membres pour le montage de la piste de danse prévu jeudi prochain à 9h30. Daniel a fourni le bois nécessaire à la réfection de cette piste de danse dégradée en partie par les intempéries de cet hiver. 6 membres se portent volontaires. Le planning de l'organisation est en cours d'élaboration et sera présenté très prochainement. Les inscriptions sont lancées au prix de 95 € par personne. La priorité est donnée aux inscriptions avec le règlement et aux participants du rallye.

Rallye automobile :

Cédric prépare comme l'année dernière le rallye automobile qui se déroule le matin de la homard feest. Si vous avez une voiture sportive, de collection ou de caractère vous êtes les bienvenus. Le départ sera pris à Godewaersvelde à 8h45 avec une arrivée prévue à l'aérodrome des Moères vers 12h. Si l'année dernière il y avait 40 voitures au départ, Cédric espère atteindre les 50 cette année. Droit d'inscription de 10 € par voiture, petit déjeuner compris.

Certains participants à nos manifestations ont souhaité avoir plus d'informations sur l'activité de notre club. La création d'un panneau explicatif est envisagée. Philippe n'a pas les compétences d'un publiciste pour la création de ce panneau mais il est à disposition pour fournir tous les éléments nécessaires à sa création.

Fête flamande

Ou fête du cochon. Elle est toujours prévue le dimanche 12 novembre 2023 au Bommelaere Wall au prix de 75 € pour un repas dominical "tout cochon" et quelques animations.

Jumelage

Notre jumelage avec le club allemand de Bonn Rhénobacum est au point mort depuis le départ de Philippe Rogez et surtout celui de Gherart à Bonn. Michel souhaite retrouver un interlocuteur au sein de club allemand afin de redéfinir les bases de notre jumelage et des rencontres à venir.

Effectifs

Bertrand Deleplanque souhaite inviter à nos réunions Samuel Dequiedt, assureur et successeur d'Eric Cohidon. Emmanuel Pelletier propose Aimeryck Debroucker, également assureur et Stéphane Lorriaux propose Thierry Prensier, terrassement BTP. Une première visite au club est de toute façon indispensable avant les prises de décision.

Attention : prochaine réunion lundi prochain 22 mai aux Jardins du Soubise



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9